



## École ouverte - Jour 3

publié le 12/07/2021

### Terra Aventura

En ce 3e jour d'école ouverte, nos élèves sont partis sur les traces de ouvriers de Chatellerault avec l'application Terra Aventura. Serpentant la ville, à l'affût de témoignages architecturaux ils ont relevé le défi et remporté la victoire !



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**